

Motiviert und gut gelaunt gestartet

Am wunderschönen Sonntagnachmittag traten wir unsere erste Interclubrunde gegen Horgen an. Sabrina (R6) gewann das erste Einzel gegen die von Asthma geplagte Gegnerin (R7) souverän mit 6:1 6:1. Linda, die zum ersten Mal seit 10 Jahren ein Match spielte, holte den zweiten Punkt für die Einsiedlerinnen klar mit 6:3 6:2. Gloria als Nummer 3 spielte gegen eine als R9 klassierte Gegnerin. Sie fand nicht ins Spiel und machte im Gegensatz zu ihrer Gegnerin unzählige Fehler und verlor 0:6 1:6. Lisa als Nummer 4 spielte ebenfalls gegen ein R9. Aber auch ihre Gegnerin machte kaum Fehler und Lisa verlor 1:6 4:6. Nach einer kurzen Pause starteten wir die Doppel. Sabrina und Gloria spielten das erste Doppel. Ihre Gegnerinnen waren als R8 und R9 klassiert. Aufgrund der ekligen Slice der einen Gegnerin und eigenen Fehlern verloren sie aber 2:6 4:6. Lisa und Linda hatten ein sehr intensives Doppel. Obwohl die Gegnerinnen kaum Fehler machten und die meisten Bälle einmal mehr als gewünscht zurückbrachten, siegten die Einsiedlerinnen 6:4 5:7 10:8 dank starkem Netzspiel. Nach langen Spielen in der Sonne genossen wir ein gemütliches Abendessen mit unseren Gegnerinnen, bei dem wir den Herren von Horgen (inkl. Dominik Meister und Stefano Gmür) bei ihren Einzeln zuschauen konnte.

Von Gloria Guggenberger

